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Sachstand energetische Gebäudesanierung 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.139 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch ist der Anteil an energetisch sanierten städtischen Gebäuden in 
Kassel? 

2. Wie viele städtische Gebäude wurden in den vergangenen 5 Jahren 
energetisch saniert? 

3. Wie hoch waren die durchschnittlichen jährlichen Kosten für diese 
Sanierungen im genannten Zeitraum (nur städtischer Eigenanteil)? 

4. Wie hoch war der durchschnittliche jährliche Betrag an Fördermitteln im 
genannten Zeitraum? 

5. Welche Planungen verfolgt der Magistrat in Bezug auf die energetische 
Sanierung kommunaler Liegenschaften? 

6. Bis wann will der Magistrat die energetische Sanierung städtischer Gebäude 
abgeschlossen haben? 

7. Wie groß ist das dafür erforderliche kalkulierte Investitionsvolumen unter 
Berücksichtigung möglicher Fördermittel? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin




